南っ子だより会

三国南小学校

第 3 号

令和3年5月7日発行

今年の児童会テーマは、「あかるい えがお」



4月30日(金)の業間の時間に児童会・企画委員会から 今年の児童会テーマが発表されました。「あかるいえがお」 です。すばらしいテーマに決まりました。これには、みんな が毎日元気に登校し、学校が笑顔であふれるようにという願

いがこめられています。コロナ禍 で制限が多い学校生活となってい ますが、子どもたち自身がさまざ まなアイディアを出しながら、楽



しい毎日が送れるように教職員も精一杯頑張ります。南小学校から地域 やご家庭に少しでも明るい話題を届けられたらと思います。

新しいトイレが完成しました・・・より使いやすく、清潔に!

昨年の I 2月から行われていた、北校舎 I ~ 3階のトイレ 改修工事が終わり、7日(金)から使用可能となりました。

この期間、子どもたちには少し遠い場所のトイレを使うなどの不便をかけていました。新しいトイレは、全てが一新されました。今回の改修工事の目的は、大きく二つです。一つはトイレの洋式化、二つ目はより一層の衛生面の強化です。 具体的には、

①便器は全て洋式 ②床は湿式(タイル張り)から乾式(クロス張り)へ変更 ③バリアフリー ④手洗いや電灯(自動点灯)の非接触式化

男子トイレは水色、女子トイレはピンク色を基調としたとても明るいトイレになりました。子どもたちにも使い方の約束をしっかり指導して大切に使ってもらいたいと思います。





緊急連絡用の学校電話番号

休日(土日)や連休、長期休業中に万が一の事故や新型コロナ感染症に関することなど、緊急の学校への連絡は下記の番号までかけてください。(出られない場合は、着信番号に折り返させていただきます)

080-3209-1749 (緊急時・三国南小)

緊急事態宣言継続中

新型コロナウィルス感染症の緊急事態 宣言は5月13日まで継続発令中です。

- ・おはなしはマスク
- ・手洗い・うがい
- ・3密回避

